



9/26
(木)

どんな輝きよりも価値ある存在



▲お祝いの会を楽しむ皆さん

ダイヤモンド婚者・金婚者お祝いの会(阿久比町お祝いの会実行委員会主催)がエスペランス丸山(勤労福祉センター)で開催されました。参加した皆さんは司会者からのインタビューに答えたり、お祝いの歌やフラダンスを楽しんだりしました。長年連れ添った相手に対する感謝の気持ちが皆さんの笑顔に表れていました。

9/29
(日)

長い人生これからも阿久比で



▲発表を行うシンポジストの皆さん



▲川島ゆり子教授

令和6年度在宅医療・介護連携シンポジウムをアグピアホール(中央公民館多目的ホール)で開催しました。人生100年時代の今、元気で暮らすためには様々なつながりが重要であることについて事例を交えながら3人のシンポジストが発表しました。日本福祉大学の川島ゆり子教授は、当事者だけで抱え込まずに専門職と地域の両方の領域で暮らしを支えることが重要な観点であること、人は生まれた時から誰かにケアをされながら生き続けている存在であることから、地域で支えあうことがどの世代にとっても重要であると話しました。

10/4
(金)

過去を胸に刻んで



▲戦没者追悼式の様子

町主催の戦没者追悼式をアグピアホール(中央公民館多目的ホール)で執り行いました。参列者は黙とうをささげ、戦没者の冥福を祈るとともに菊の花に平和への願いを込めて献花しました。